

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini akan dipaparkan simpulan dan saran berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas tentang penggunaan media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop* dalam meningkatkan keterampilan menulis karangan naratif bahasa Perancis terhadap mahasiswa semester V Departemen Pendidikan Bahasa Perancis FPBS UPI tahun akademik 2015/2016. Simpulan dan saran ini diperoleh berdasarkan penelitian yang telah dilakukan sesuai dengan rumusan masalah yang dipaparkan pada BAB 1.

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan penelitian tindakan kelas yang telah dilakukan dan sesuai dengan rumusan masalah diperoleh beberapa kesimpulan yaitu :

1. Kemampuan menulis karangan naratif bahasa Perancis mahasiswa semester V kelas A Departemen Pendidikan Bahasa Perancis FPBS UPI tahun akademik 2015/2016 mengalami peningkatan antara siklus I dan siklus II. Hasil rata-rata nilai mahasiswa pada tahap Siklus I adalah 16,80 poin dan termasuk ke dalam kategori cukup. Berdasarkan kategorinya, dengan persentase 23,81% mahasiswa berada pada kategori baik, sebagian besar mahasiswa atau 61,90% pada kategori cukup, dan sisanya dengan persentase 14,29% mempunyai jumlah skor yang termasuk pada kategori kurang. Sementara itu skor pada siklus II terlihat dengan jelas perbedaannya. Rata-rata nilai mahasiswa pada siklus II adalah 20,57 poin dan dinyatakan masuk ke dalam kategori baik. Dengan persentase 57,14% mahasiswa mendapatkan jumlah skor dengan kategori baik, sedangkan sisanya sebanyak 9 orang atau 42,86% mahasiswa pada kategori cukup.

2. Media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop* efektif dalam meningkatkan keterampilan menulis karangan naratif bahasa Perancis mahasiswa semester V kelas A Departemen Pendidikan Bahasa Perancis FPBS UPI tahun akademik 2015/2016. Hal ini ditunjukkan dengan nilai gain yang diperoleh sebesar 33,33% antara siklus I dan siklus II. Oleh karena itu, siklus II dinilai berhasil karena sudah lebih dari 50% jumlah mahasiswa yang mencapai kategori baik dan tidak ada seorangpun mahasiswa yang termasuk kategori kurang.
3. Tanggapan responden terhadap pembelajaran menulis karangan naratif dengan menggunakan media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop*, yaitu : 1) Media pembelajaran ini menarik, dapat membantu mahasiswa dan cocok untuk digunakan dalam pembelajaran menulis karangan naratif bahasa Perancis; 2) Kelebihan dari media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop* adalah memberikan ide yang banyak dalam waktu yang singkat dan mempermudah dalam menuangkan ide ke dalam tulisan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian di atas, peneliti memperoleh beberapa hal berhubungan dengan penggunaan media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop* dalam meningkatkan keterampilan menulis karangan naratif bahasa Perancis. Berikut ini peneliti memberikan beberapa rekomendasi demi kebaikan dalam pembelajaran maupun dalam penelitian berikutnya.

### a. Bagi Pengajar

Kehadiran dari model, metode, teknik, media, dan lain-lain sangatlah penting dalam suatu pembelajaran guna ketercapaian tujuan pembelajaran. Oleh karena itu peneliti menyarankan bagi pengajar untuk menggunakan media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop* dalam pembelajaran keterampilan menulis karangan naratif, terutama bahasa Perancis.

### **b. Bagi Mahasiswa**

Sebagai seorang mahasiswa bahasa asing tentunya tidak aneh dengan hal-hal seperti kosakata, budaya, tata bahasa, serta empat keterampilan berbahasa (menyimak, berbicara, membaca dan menulis). Oleh karena itu disarankan agar mahasiswa lebih giat lagi dalam mempelajari hingga menguasainya. Perluas wawasan dengan cara membaca buku Perancis, menggunakan bahasa perancis saat mengobrol dengan teman, dan juga tingkatkan intensitas menulis karangan dalam bahasa Perancis agar pengalaman dan pengetahuan bertambah. Disarankan untuk menggunakan media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop* pada saat menulis karangan naratif bahasa Perancis.

### **c. Bagi Peneliti Berikutnya**

Bagi peneliti selanjutnya, semoga bisa lebih mengembangkan media *movie trailer* berbasis teknik *writing workshop* agar lebih baik, efektif, dan inovatif dalam penelitian berikutnya dengan subjek penelitian yang lebih luas.